

# 「逢いたかったぜ」を唄える日はいつ来る

24期 坂本 成男

## コロナぶり返して来ました

コロナ禍の真っ只中、とうとう政府も専門家の諸先生方も万策尽きてばんざいですか、国民の皆さん、ご自愛ください。そして試薬をご自分で購入し、罹っていたら自分で判断してくださいね。4日はガマン、運が良けりゃお医者様に診ていただけますよだって。それから、救急車は呼ばないほうがいいのか、医療崩壊は現実です。

## 悪名高き「旧統一教会」に100名位の国会議員

話題を変えましょう。岸田政権が内閣改造ですって、旧統一教会問題からの目くらましで目の前の難題に積極的に取り組むか。でも、臨時国会3日で閉じてどこが積極的ですかね。すでに新閣僚の7人が旧統一教会の疑惑の人。旧統一教会との“濃厚接触者”はまだまだポロポロ出てきそう。

靈感商法に、高額寄付しなきゃ地獄に落ちる、か。破産させてそれでもローン組ませて献金させ、これに今は亡き安倍元総理が関連組織にビデオメッセージ。参議院選挙で比例区統一教会票の割り振りの旗振り役ですか。

## 安倍元総理の国葬無理をしない方が

凶弾に倒れたのは御気の毒ではありますが、国葬を挙りますですか。なんでそんなに慌てて行いますか。意味不明と思うのは私だけでしょうか。アベノミクスの果実は私たちには全く無縁、海外視察か訪問は確かに多数、あのプーチンさんとは30回近く会談、でも4島はおろか、やらずぶったくりじゃあね。そして森加計桜に内閣府公認118回の虚実発言、財務省をはじめとする隠ぺい改ざん、公務員の赤木さんの痛ましい事実は忘れません。コロナじゃ日本モデルとか言ってましたが、どうにもならなくなってちっちゃいマスク配って、挙句に体調不良で政権投げ出し、こんなに疑惑や説明責任ぜーんぶ放つたらかして国を挙げて弔えて言われてもね。

## 必ず朝は来る、夜は明ける

ところでコロナ禍の収束が全く見えないこの頃、皆さん旅行や食事会飲み会、なかなかままなりませんね。そんな中、私の妄想を少し。来年の今頃には集団免疫もそこそこ、治療薬も出回り、電車バスとか、込み合っている場所を除き、マスクなしで生活できるのではとおっしゃる専門家もおられ、久々に同期の幹事打ち合わせかねて居酒屋で。もちろん十三のたまに行く店でかな。そしてカラオケになだれ込み、超久々の一曲目はお若い方は

ご存じないかもですが、あの、岡晴夫さん、「逢いたかったぜ 三年ぶりにい〜 逢えて嬉しや呑もうじゃないかあ〜 昔なじみの むかしなじみのお〜 」あの唄です「逢いたかったぜ」名曲ですね。こんな妄想、現実のものとなりますかね、でも必ず朝は来る、夜は明ける、信じて今しばらく巣ごもり、心と身体の準備して待ちましょう。



2022年8月11日記